



Martes, 02 de septiembre de 2025

	<p>@DefensaEc BLOQUE DE SEGURIDAD SE ENFRENTA A DELINCUENTES EN EL GOLFO DE GUAYAQUIL</p> <p>El #BloqueDeSeguridad en una patrulla de la Infantería de Marina repelió un ataque armado en el sector de Tres Bocas, antisociales dispararon contra la unidad militar durante la operación de control marítimo. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡CAE DELICUENTE MIEMBRO DE UN GRUPO DE DELINCUENCIA ORGANIZADA EN GUAYAQUIL! 🇪🇨</p> <p>➡ Con el objetivo de fortalecer la seguridad ciudadana, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, ejecutó operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector #Huancavilca. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡OPERACIONES MILITARES AÉREAS PARA COMBATIR LA MINERÍA ILEGAL! 🇪🇨</p> <p>➡ Con el apoyo de helicópteros de la aviación del @EjercitoECU, el #BloqueDeSeguridad ejecutó operaciones estratégicas en #Napó y #Sucumbíos contra la minería ilegal. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESARTICULA RED DE MICROTRÁFICO EN MANABÍ! 🇪🇨</p> <p>➡ Con el objetivo de frenar el microtráfico y retirar droga de las calles, el #BloqueDeSeguridad allanó una vivienda usada como centro de expendio y aprehendió a dos presuntos distribuidores. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Presidencia del Ecuador A la ciudadanía: Ver más</p>
	<p>El Comercio. Daniel Noboa renueva la Cúpula Militar; Henry Delgado es el nuevo jefe de las FF.AA. El presidente de la República, Daniel Noboa, mediante los Decretos Ejecutivos 111 y 112, nombró a la nueva Cúpula Militar para fortalecer la capacidad operativa de las Fuerzas Armadas “en esta nueva fase de la guerra”, dice el comunicado. Agrega que esta decisión estratégica busca incorporar nuevos perfiles, que respondan con liderazgo y eficacia a los desafíos actuales de la seguridad nacional. Ver más</p>

Martes, 02 de septiembre de 2025

	<p>Primicias. Militares y sujetos armados se enfrentan en el Golfo de Guayaquil. Por la rápida intervención, los atacantes no fueron identificados, pero en su huida abandonaron una embarcación tipo fibra, un motor fuera de borda, un fusil, una alimentadora y una caleta improvisada. Los militares decomisaron las evidencias y las entregaron a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>Primicias. Daniel Noboa convoca a nueva marcha en Ecuador, esta vez en Guayaquil. Daniel Noboa hizo la convocatoria en su cuenta de Instagram para el 11 de este mes, cuando se cumplirán cuatro semanas de una primera manifestación encabezada por el Presidente en Quito contra la Corte Constitucional, en donde se debate el futuro de tres leyes del Gobierno. "Marquen el 11 de septiembre en sus calendarios, porque marcharemos para defender nuestras familias", posteo el presidente Noboa. Ver más</p>
	<p>Primicias. Ecuador reduce importación de precursores químicos tras ser señalado como "fuente clave" para el narcotráfico. Ecuador no solo se ubica entre los mayores países de tránsito de drogas del mundo, sino que también figura como una de las fuentes principales del tráfico de productos químicos esenciales utilizados en la producción de estupefacientes ilícitos. Los grupos criminales del país trafican con precursores químicos de la cocaína y la heroína hacia los países vecinos de Colombia y Perú. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Soldados decomisan combustible en Zumba</p> <p>Efectivos del Ejército Ecuatoriano en cumplimiento de su misión constitucional de proteger los recursos estratégicos del Estado, realizaron el decomiso de 350 galones de combustible en el sector del terminal terrestre de Zumba, los cuales estaban almacenados en canecas. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Expreso. ¿La pelea Estados Unidos vs Venezuela podría impactar a Ecuador?. "Una guerra abierta no lo veo posible, pero con el factor Donald Trump, la incertidumbre en la que vivimos es grandísima. Por su figura, podría haber una posibilidad, pero no por la evidencia histórica". Los analistas explican que, en un escenario de conflicto armado internacional, el impacto que Ecuador podría sufrir sería una crisis de desplazados. Actualmente, el país y Venezuela no tienen relaciones bilaterales, pero "provocaría una crisis humanitaria. Ver más</p>
	<p>Expreso. Acuerdo Ecuador-Corea del Sur 2025: estos son los productos que bajarán de precio. Ecuador y Corea del Sur tienen previsto suscribir este 2 de septiembre de 2025 un acuerdo comercial que permitirá que un 98 % de la oferta exportable ecuatoriana ingrese con un 0 % de aranceles. Entre los productos que se beneficiarán están: café, cacao, chocolate, banano, snacks, pesca, lácteos, confites y otros tendrán este beneficio o desgravaciones en plazos cortos. Ver más</p>

Martes, 02 de septiembre de 2025



El Universo. Finalizaron audiencias en la Corte Constitucional contra leyes de Solidaridad, Integridad e Inteligencia, jueces ahora deben deliberar. Una vez finalizadas las audiencias, los jueces ponentes, Alí Lozada, en el caso de las demandas acumuladas contra la Ley de Solidaridad Nacional; José Luis Terán, encargado de las demandas contra la Ley de Integridad Pública; y Alejandra Cárdenas, sustanciadora de las acciones públicas contra la Ley de Inteligencia, deberán elaborar proyectos de resolución que pasarán a conocimiento del pleno de la Corte Constitucional. [Ver más](#)



La Hora. Camarón, banano y cacao ecuatorianos alimentan al mundo e impulsan casi \$1.700 millones en exportaciones agroalimentarias al mes. Con este telón de fondo, ANFAB prepara la 1era Convención Ecuador Agroalimentario 2025, el evento más importante del país en torno a la alimentación y sus cadenas de valor, que se realizará el 29 de octubre en el Quorum Paseo San Francisco (Quito). La cita reunirá a expertos nacionales e internacionales para abordar tendencias de consumo, sostenibilidad, transformación digital, economía circular y nuevas tecnologías aplicadas a la industria alimentaria. [Ver más](#)

Opinión



@EIDatoEcu

#Editorial “El Gobierno Nacional no claudica en su lucha constante por un país seguro y en paz”, afirmó el ministro del Interior, John Reimberg. Una declaración que refleja la voluntad política, pero que también contrasta con la dura realidad que viven miles de ecuatorianos en las calles. [Ver más](#)



El Universo. Ahora le toca resolver a la Corte Constitucional. Los constitucionalistas han planteado tres escenarios posibles: que la Corte resuelva a favor del Gobierno y declare que las leyes son constitucionales; que resuelva a favor de los demandantes y declare la inconstitucionalidad total de todas las normas; o declare la inconstitucionalidad parcial y module su aplicación. [Ver más](#)



Expreso. Rafael Oyarte | Economía y seguridad. La Corte Constitucional está revisando tres leyes (de Solidaridad, de Inteligencia y de Integridad) que son impugnadas como inconstitucionales. Buena parte del debate ha girado en si son o no económicas, pues fueron presentadas como proyectos urgentes por el jefe de Estado. [Ver más](#)



Martes, 02 de septiembre de 2025

	<p>Expreso. Rosa Torres Gorostiza La peor crisis de honestidad. El Ecuador vive una crisis más grave que la económica o la de inseguridad: una crisis de honestidad. La mentira y el engaño se han normalizado, al punto de que ya nadie se sorprende de los contratos amañados, de los favores políticos o de la corrupción que devora al Estado. Se promete transparencia, pero se gobierna con oscuridad; se habla de ética, pero se actúa con descaro. Ver más</p>
	<p>Expreso. Editorial: Coherencia en el discurso. Pareciera que el Gobierno enfrenta, circunstancialmente, el dilema shakesperiano de ser o no ser, y toma posturas en función de aquello que le resulte más favorecedor. Así lo ha evidenciado en las audiencias ante la Alta Corte, en las comparecencias donde se discute la inconstitucionalidad de las leyes de Inteligencia, de Solidaridad y de Integridad Pública, aprobadas por el Legislativo. Ver más</p>
	<p>Expreso. Cartas de lectores: Necesitamos inversión extranjera. Ecuador necesita de inversión extranjera para ver crecer su economía, y no habrá inversión extranjera en Ecuador sin seguridad. Los países están entendiendo que no se puede tratar al terrorismo como delincuencia común. Un conflicto armado interno es una guerra civil que debe estar bajo jurisdicción de Fuerzas Armadas y Policía, o difícilmente se podrá erradicar a estas bandas criminales que operan con organización militar. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Radio Pichincha. Ministro de Defensa encabezó un operativo de control en la Penitenciaría del Litoral. 1-septiembre - 2025</p>
	<p>OromarTV. El ministro de Defensa Gian Carlo Loffredo se reunió con congresistas en Quito. En encuentro previo a la vista oficial del Secretario de Estado Marco Rubio. 1-septiembre-2025</p>
	<p>Defensa Ecuador. ¡DELINCUENTES PELIGROSOS DE QUEVEDO FUERON APREHENDIDOS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD! – Presencia Ministro de Defensa. 1-septiembre 2025</p>

Martes, 02 de septiembre de 2025

	<p>Teleamazonas Rubio se reunirá el 4 de septiembre a las 09H00 con el presidente Noboa. Mención Ministro de Defensa. 1-septiembre-2025</p>
	<p>Ecuavisa. Golfo de Guayaquil, la armada intervino en el carrizal para destruir campamento ilegal. 1-septiembre 2025 Ver más</p>
	<p>OromarTV. Esmeraldas Ejército decomisó drogas y objetos prohibidos en centro penitenciario. 1-septiembre-2025</p>
	<p>TC Televisión. Guayaquil operativo de las FF.AA. 1-septiembre-2025</p>
	<p>Ecuavisa. Quito Daniel Noboa cambió hoy a toda la Cúpula Militar. 1-septiembre-2025</p>
	<p>EcuadorTV. Seguridad operativo Penitenciaria del Litoral. Mención Ministro de Defensa. 1-septiembre-2025</p>